

*Der Tod ist groß. Wir sind die Seinen lachenden Munds.
Wenn wir uns mitten im Leben meinen,
wagt er zu weinen mitten in uns.*
Rainer Maria Rilke



Nachruf

Mit tiefer Bestürzung haben wir die traurige Nachricht über den Tod von Herrn

Klaus Irrgang
entgegengenommen.

Herr Klaus Irrgang war von 1990 bis Oktober 1998 für die CDU-Fraktion Gemeinderat in Lohmen. In dieser Zeit des politischen Umschwungs hatte er durch seine ruhige und sachliche Art die uneingeschränkte Achtung und Anerkennung aller erworben.

Im Namen des Gemeinderates und aller Beschäftigten der Gemeinde Lohmen

Jörg Mildner
Bürgermeister

Lohmen, im November 2019